

Geestland, dem 25. November 2019

Naturschutzwoche mit den KlimaZukunft Kids

Es wird gelacht, geredet und – gegraben. Während der diesjährigen Naturschutzwoche für Kinder, die vom Natur-Netz Niedersachsen e. V. organisiert und von der Bingo-Umweltstiftung finanziert wird, pflanzten die Kinder der Kindertagesstätten und Grundschulen in der Stadt Geestland pro Einrichtung jeweils eine Stieleiche.

„Bäume zu pflanzen, ist eigentlich immer eine schöne Sache. Die Kinder haben an solchen Aktionen auch immer viel Spaß und erinnern sich auch noch Jahrzehnte später daran, wenn sie als Erwachsene ‚ihren‘ Baum sehen. Außerdem tun wir im Rahmen dieser Projekte viel für die Bildung in Sachen Naturschutz“, erklärt Geestlands Erster Stadtrat Martin Döscher die Hintergründe.

Insgesamt wurden zwischen dem 3. und dem 10. November im Rahmen der Naturschutzwoche 33 hier heimische Stieleichen gepflanzt. 30 Jahre nachdem er zu „Baum des Jahres“ erklärt worden war, wurden dem auch als Deutsche Eiche bekannten Gewächs in Geestland somit neue Ehren zuteil.

Mit rund 700 teilnehmenden Kindern war die Baumpflanzaktion der KlimaZukunft Kids in Geestland die zweitgrößte Veranstaltung im Rahmen der diesjährigen Naturschutzwoche in für Kinder in Niedersachsen.

Foto:

Die Kinder der Kita Kapellenweg in Langen nach getaner Arbeit.

Foto: Inga Loomis, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.

